

PARA SU DIVULGACIÓN INMEDIATA

Jueves 23 de febrero de 2023



CONTACTO:

Karina Rivera, Alameda Alliance for Health

510-499-3419

krivera@alamedaalliance.org

**ALAMEDA ALLIANCE FOR HEALTH NOMBRA NUEVO PRESIDENTE Y VICEPRESIDENTE DE LA JUNTA
Y DA LA BIENVENIDA A DOS NUEVOS MIEMBROS DE LA JUNTA**

Rebecca Gebhart nombrada presidenta de la Junta, la Dra. Noha Aboelata nombrada vicepresidenta y la supervisora Lena Tam y Jody Moore se unen a Alliance como nuevos miembros de la Junta.

Alameda, CA: Alameda Alliance for Health (Alliance), el plan de salud local que administra el acceso a los servicios de salud para más de 350,000 residentes del Condado de Alameda, anunció hoy que la Sra. Rebecca Gebhart ha sido nombrada presidenta de la Junta de Administración de Alliance. La Junta es el organismo que gobierna Alliance, que es líder del plan de salud de atención médica administrada de Medi-Cal que atiende a más del 80 % de los adultos y niños en el programa de Medi-Cal.

"Alliance sigue completamente comprometida a administrar los mejores servicios de atención médica a todos y nos esforzamos continuamente por mejorar la calidad de vida de los residentes del Condado de Alameda desde el año 1996", dijo Scott Coffin, el director general de Alliance. "Como líderes comunitarios y de atención médica durante mucho tiempo, la Junta de Administración ofrece perspectivas valiosas para asesorar y alinearse mejor con nuestra misión y visión, expandir nuestros servicios para llegar a más personas y mejorar el sistema local de atención médica a través de la integración estratégica. "

"Me siento honrada de asumir el cargo de presidenta de la Junta de Administración de Alliance y trabajar con mis colegas de la Junta para ayudar a que avance la misión del plan para mejorar la salud y el bienestar de nuestros miembros", dijo la Sra. Gebhart, recién nombrado presidenta de la Junta de Administración de Alliance.

La Sra. Gebhart, quien se desempeñó como miembro de la Junta desde mayo de 2016, tiene más de 20 años de experiencia en finanzas de atención médica y anteriormente se desempeñó como directora financiera en la Agencia de Servicios de Cuidado de la Salud del Condado de Alameda antes de jubilarse. La Sra. Gebhart se desempeñó como directora adjunta de HCSA, supervisando todas las operaciones financieras de la agencia de mil millones de dólares que consta de Salud Conductual, Administración/Salud para Indigentes, Salud Pública y Salud Ambiental. Evan Seevak, MD, se desempeñó como vicepresidente del 2017 al 2019 y como presidente del 2019 al 2022. El Dr. Seevak sigue siendo miembro de la Junta de Administración y es reconocido y apreciado por sus más de 11 años de servicio.

Alliance también se complace en anunciar el nombramiento de la Dra. Noha Aboelata como vicepresidenta de la Junta. La Dra. Aboelata es fundadora y directora general de Roots Community Health Center y es una líder de atención médica dedicada y defensora comprometida a eliminar las disparidades

de salud entre las personas de bajos ingresos en el Este de Oakland y la comunidad más amplia del Condado de Alameda. La Dra. Aboelata se desempeñó en la Junta de Alliance desde 2018 y, a lo largo de su carrera, ha desarrollado un enfoque holístico que se enfoca en mejorar la accesibilidad y la atención constante al conectar a los pacientes con una variedad de recursos que respaldan su salud y bienestar general.

Alliance nombra a dos nuevos miembros de la Junta:

La supervisora Lena Tam, miembro recién elegida de la Junta de Administración del Condado de Alameda, se unió a Alliance como nuevo miembro de la Junta. La supervisora Tam es una líder comunitaria y servidora pública consolidada que anteriormente se desempeñó como vicealcaldesa de la Ciudad de Alameda, donde aseguró viviendas para personas de edad avanzada de bajos ingresos y trabajó para mejorar los servicios de la red de seguridad para los residentes de Alameda. También se desempeñó como presidenta de la Junta de Atención Médica de la Ciudad de Alameda, donde trabajó incansablemente para mantener abierto el Hospital Alameda y garantizar que continuara brindando servicios de emergencia a la comunidad.

La Sra. Jody Moore, residente de Alameda y madre de dos niños, se unió a la Junta de Alliance para ocupar el puesto de miembro consumidor. Como madre de un niño con necesidades especiales, la Sra. Moore ha dedicado muchos años en abogar por servicios que apoyen a las personas con discapacidades. La Sra. Moore anteriormente se sentó en la Comisión de Discapacidades de Alameda y sirvió como vicepresidenta durante varios años. En 2011, fundó el grupo *The Alameda Autism Community Network* (La Red Comunitaria de Autismo de Alameda) y ha dedicado gran parte de su tiempo a apoyar eventos que generen conciencia sobre los problemas que afectan a las personas con discapacidades.

Para obtener más información sobre Alliance, visítenos en <http://alamedaalliance.org/>.

###

Acerca de Alameda Alliance for Health

Alameda Alliance for Health (Alliance) es un plan de asistencia médica administrado de forma local, pública y sin fines de lucro que está comprometido a hacer que los servicios de atención médica de alta calidad sean accesibles y asequibles para los residentes del Condado de Alameda. Alliance se estableció en 1996 y fue creado por y para los residentes del Condado de Alameda. La Junta de Administración, el personal de liderazgo y la red de proveedores de Alliance reflejan la diversidad cultural y lingüística del condado. Alliance proporciona cobertura de atención médica a casi 350,000 niños y adultos de bajos recursos a través de los programas de Medi-Cal y Alliance Group Care acreditados por el Comité Nacional para el Aseguramiento de la Calidad (National Committee for Quality Assurance, NCQA).